

FERIADO

HOLIDAY

Diego Araujo



Geboren 1975 in Quito, Ecuador. 1998 Drehbuch MA an der Universität Bergen, Norwegen. Anschließend Regiestudium an der Florida State University, USA. Arbeitete mehrere Jahre als Cutter in New York. Für die Dreharbeiten zu seinem Spielfilmdebüt FERIADO kehrte er 2012 nach Ecuador zurück.

Born in Quito, Ecuador, in 1975, he received a scholarship to study an MA in screenwriting at the University of Bergen in Norway and subsequently studied directing at Florida State University in the USA. After having worked as an editor in New York for several years he returned to Ecuador in 2012 to shoot his first feature film FERIADO.

Filmografie 1999 Push It!; Kurzfilm
2002 País de Cinco (Country of Five);
Dokumentarfilm 2003 Lola's Dress; Kurzfilm
2004 Leonhard's Secret Treasure; Kurzfilm
2014 Feriado

1999 kollabierte nach einem Korruptionsskandal das ecuadorianische Bankensystem. Vor dem Hintergrund dieser Ereignisse begleitet der Film den unfreiwilligen Ferienaufenthalt des 16-jährigen Juan Pablo bei der Familie seines reichen Onkels. Mit dem korrupten Banker, der sich wegen der Proteste in sein Refugium in den Anden zurückgezogen hat und dessen ungehobelten Söhnen kann der nachdenkliche Juan Pablo nicht viel anfangen. Nachts beobachtet er, wie Helfer seines Onkels brutal einen Mann misshandeln, der sich an ihren Autos zu schaffen gemacht hat. Nachdem Juan Pablo einem Begleiter des Opfers zur Flucht verhilft, verbindet die beiden bald nicht nur diese gemeinsame Erfahrung. Juano, der junge Mann aus dem nahe gelegenen Pueblo, fährt ein altes Motorrad, verdient sein Geld mit Reifenflicken und hört Heavy Metal. Juan Pablo findet den Mut, seinen bislang unbekannten Gefühlen für den attraktiven Juano nachzugehen, ohne zu wissen, ob sie erwiderst werden. Es sind Wochen, in denen nicht nur sein Land unruhige Zeiten erlebt. Auch bei Juan Pablo selbst gerät vieles ins Wanken.



Diego Andrés Paredes, Juan Manuel Arregui

In 1999, Ecuador's banking system collapsed in the wake of a corruption scandal. These events provide the historical context for sixteen-year-old Juan Pablo's enforced sojourn with his rich uncle and his family. Pensive Juan has absolutely no use for either this corrupt banker who has withdrawn to his refuge in the Andes, or his ignorant sons. One night he observes his uncle's cronies brutally mishandling a man they discover tampering with their cars. After Juan Pablo helps one of the victim's companions to escape, the pair soon discovers they have more in common than this incident. The young man, Juano, comes from the pueblo nearby, rides an old motorbike and earns a living repairing tyres. He also likes listening to heavy metal. Juan Pablo finds the courage to pursue his hitherto unknown feelings for this attractive boy, even though he has no idea if his feelings are reciprocated. Weeks go by. These are turbulent times – and not just for the country, for Juan Pablo himself things are beginning to falter.

Ecuador/Argentinien 2014

82 Min. · DCP, 1:2.39 · Farbe

Regie, Buch **Diego Araujo**
Kamera **Magela Crosignani**
Schnitt **Julián Julianelli**
Musik **Daniele Luppi**
Sound Design **Martin Litmanovich**
Ton **Juan José Luzuriaga**
Production Design **Roberto Frisone**
Kostüm **Ana Poveda**
Maske **Cecilia Larrea**
Casting **Mauricio Samaniego, Carlos Ramírez, Gabriela García**
Regieassistent **Renata Duque Lasio**
Produktionsleitung **Gigia Jaramillo**
Produzent **Hanne-Lovise Skartveit**
Ausführender Produzent **Hanne-Lovise Skartveit**
Co-Produzenten **Andrés Longares, Felicitas Raffo, Juan Sebastián Jácome, Irina Caballero**
Co-Produktion **CEPA Audiovisual, Buenos Aires; AbacaFilms, Quito**

Darsteller

Juan Manuel Arregui (Juan Pablo)
Diego Andrés Paredes (Juano)
Manuela Merchán (La Flaca)
Canela Samaniego (Maribel)
Irwin Ortiz (Jorgito)
Francis Pérez Uscocovich (Michel)
Cristina Morrison (Tante Victoria)
Pepe Alvear (El Pichi)
Peky Andino (Onkel Jorge)
Elena Vargas (Anna)

Produktion

Lunafilms Audiovisual
Quito, Ecuador
+593 9 83910724
hlovise@gmail.com

Weltvertrieb

m-appeal
Berlin, Deutschland
+49 30 61507505
berlinoffice@m-appeal.com